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VViirraann,,  ¿¿ccóómmoo  ssee  vvuueellvvee  aa  llaa  nnoorrmmaalliiddaadd  ddeess--
ppuuééss  ddee  uunnaa  tteemmppoorraaddaa  ccoommoo  ééssttaa??
No es que se tenga que volver a la normalidad
porque la normalidad está en nuestras vidas. Lo
que sucede es que hemos tenido aconteci-
mientos especiales en las últimas semanas
como celebraciones, fiestas, cenas… y eso es lo
anormal. Una vez que se acaba todo eso, los
jugadores convocados se concentran con sus
selecciones y los demás se van de vacaciones.
Es entonces cuando empieza otra vez la nor-
malidad.

NNoo  hhaaccee  mmuucchhoo  cceelleebbrraabbaaiiss  ccoonn  ccaassii  44..000000
aaffiicciioonnaaddooss  vvuueessttrrooss  ttrriiuunnffooss  eenn  llaa  ppllaazzaa
MMaayyoorr  ¿¿QQuuéé  rreeccuueerrddoo  ttiieenneess  ddee  eessee  ddííaa??
La verdad es que fue muy emotivo porque reci-
bimos mucho cariño de la afición. En la plaza
había gente que nos ha apoyado durante todo
el año. Seguramente también habría gente que
ha ido pocas veces al balonmano pero que
también quiso estar con nosotros en esos
momentos. La verdad es que fue un aconteci-
miento muy bonito.

¿¿PPeennssaabbaass  qquuee  llaa  tteemmppoorraaddaa  iibbaa  aa  sseerr  aassíí??
La verdad es que no. Ha sido muy difícil pero
pensé que no íbamos a lograr tantos éxitos
porque había muchos equipos buenos tanto en
la Liga como en Europa.

¿¿QQuuéé  ttííttuulloo  ssaabbee  mmeejjoorr??
La Copa de Europa fue impresionante. Y lo fue
por la forma de ganar. Después de perder en
casa de dos contra el Kiel todo el mundo nos
daba por muertos y sin opciones al título y
además llegamos allí con cinco bajas muy
importantes, pero nos trajimos el título para
casa. La forma de ganar la Copa del Rey en el
último segundo con el gol de Jonas también
fue muy emotiva.

EEnn  eell  pprróóxxiimmoo  pplleennoo  ddeell  AAyyuunnttaammiieennttoo  ssee  ooss
pprrooppoonnddrráá  ppaarraa  llaa  mmeeddaallllaa  oorroo  ddee  llaa  cciiuuddaadd,,
llaa  JJuunnttaa  ppaarraa  llaa  mmeeddaallllaa  ddee  oorroo  ddee  CCaassttiillllaa
LLaa--MMaanncchhaa  yy  ppaarraa  llooss  pprreemmiiooss  PPrríínncciippee  ddee
AAssttuurriiaass..  ¿¿CCóómmoo  lloo  rreecciibbííss??
Con mucha alegría. Estos hechos son una
forma de que valoren nuestro trabajo. Yo creo
que tan sólo el hecho de quieran proponernos
para tantas cosas ya es muy bonito porque
abruma y yo creo que se ve reflejado aquí todo
el trabajo y todo el esfuerzo que hemos hecho
para conseguir los títulos. Quieras que no el
balonmano es un deporte minoritario que a
nivel europeo se conoce pero en el resto del
mundo se conoce menos y este tipo de cosas
son, al fin y al cabo, un buen reconocimiento.

¿¿EEss  eell  bbaalloonnmmaannoo  uunn  ddeeppoorrttee  iinnffrraavvaalloorraaddoo??
Está claro que al final lo que mueve el deporte
es la cantidad de gente que va. El fútbol o el
baloncesto en España están a otro nivel. ¿Que
nos valoren menos? Conque los que me vean
me valoren realmente y valoren nuestro
esfuerzo y nuestro deporte yo creo que a los
que jugamos a este deporte nos vale.

TTiieenneess  2244  aaññooss  yy  hhaass  ccoonnsseegguuiiddoo  eenn  eessttaa
tteemmppoorraaddaa  cciinnccoo  ttííttuullooss..  ¿¿CCóómmoo  lloo  aassuummeess??
Soy consciente de ello. Yo arriesgué viniendo
aquí y para mí era muy complicado. Vine a un
equipo que tenía una plantilla de diecisiete
jugadores en la que era más difícil para mí
poder jugar. Era el más joven, no conocía el sis-

tema y al final todo ha ido fenomenal. He teni-
do la suerte de llegar a este equipo y conseguir
cinco títulos. Hemos trabajado duro y estoy
contentísimo. Para mí el balonmano es una
forma de vida a la que le debo todo y que me
lo ha dado todo.

¿¿QQuuéé  ddeessttaaccaarrííaass  ddee  llaa  aaffiicciióónn  ddeell  CCiiuuddaadd
RReeaall??
Creo que son muy buena afición. Siempre nos
apoya en los momentos importantes, sobre
todo en los partidos que hemos tenido aquí en
casa en los que nos hemos estado jugando los
títulos. Recuerdo especialmente el partido del
Barcelona porque estuvo muy bien. En todos
los partidos de Copa de Europa también estu-
vieron excepcionales desde el principio.
Tenemos una afición agradecida y que valora
mucho el esfuerzo que hacemos.

¿¿YY  ddeell  eeqquuiippoo??
Somos un gran grupo, una familia. Todos nos
llevamos fenomenal, desde el cuerpo técnico
hasta el último jugador y trabajador que hay
aquí en el Club. Todo el mundo se lleva muy
bien y nunca hay problemas. La verdad es que
hay muy buen rollo en todos los ambientes del
equipo y eso se agradece.

BBaalloonnmmaannoo  CCiiuuddaadd  RReeaall  eess  ssiinnóónniimmoo  ddee::
Éxito, triunfo, esfuerzo y unidad.

SSeerr  jjuuggaaddoorr  ddee  eessttee  CClluubb  ssiiggnniiffiiccaa……
Sinceramente, es un orgullo que un equipo así,
con la plantilla que tiene y con lo arriba que

Todos en el 
equipo tenemos
los pies en el
suelo
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